

Juan José Álvarez, nuevo director gerente de Mutua Universal



Foto: MUTUA UNIVERSAL

BARCELONA, 16 May. (EUROPA PRESS) -

La junta directiva de Mutua Universal ha nombrado a Juan José Álvarez nuevo director gerente de la entidad, nombramiento que ha contado con la preceptiva ratificación del Ministerio de Trabajo e Inmigración, según ha informado en un comunicado este lunes.

Álvarez es Doctor en Medicina, especialista en Traumatología, Cirugía Ortopédica y Medicina del Trabajo, además de Diplomado en Dirección Hospitalaria e Inspector

Médico de la Seguridad Social.

Anteriormente, ha ocupado el cargo de jefe de servicio en el departamento de Planificación y Economía de la Salud en la Escuela Nacional de Sanidad del Instituto Carlos III, y vocal de la Comisión Nacional de la Especialidad de Medicina del Trabajo.